

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa hasil dari *product moment* menunjukkan koefisien korelasi r_{xy} sebesar 0,368 dengan $p = 0,001 (< 0,050)$. Hal ini menunjukkan bahwa hipotesis dalam penelitian ini diterima yaitu terdapat hubungan positif yang sangat signifikan antara intensitas menonton tayangan kekerasan di media sosial tiktok dengan perilaku agresif pada siswa SMAN 8 Kota Bekasi. Artinya, semakin tinggi intensitas menonton tayangan kekerasan di media sosial tiktok maka semakin tinggi pula perilaku agresif pada siswa SMAN 8 Kota Bekasi. Sebaliknya semakin rendah intensitas menonton tayangan kekerasan di media sosial tiktok maka semakin rendah pula perilaku agresif pada siswa SMAN 8 Kota Bekasi.

Hubungan positif antara intensitas menonton tayangan kekerasan dengan perilaku agresif berada pada urutan sedang. Siswa dengan intensitas menonton tayangan kekerasan di media sosial tiktok yang tinggi lebih berpotensi untuk mencontohkan perilaku agresif di kehidupan nyata. Sebaliknya siswa dengan intensitas menonton tayangan kekerasan di media sosial tiktok yang rendah memiliki lebih sedikit kemungkinan untuk mencontoh perilaku agresif di kehidupan nyata.

Intensitas menonton tayangan kekerasan di media sosial tiktok memberikan sumbangan efektif sebesar 13,5% terhadap perilaku agresif, sedangkan sisanya sebesar 86,5% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Dari uraian penelitian, pembahasan serta kesimpulan, peneliti mengajukan beberapa saran yaitu :

1. Bagi subjek

Siswa SMAN 8 Kota Bekasi diharapkan mempertahankan intensitas menonton tayangan kekerasan di media sosial tiktok dan perilaku agresif di tingkat yang rendah.

2. Bagi sekolah

Bagi sekolah diharapkan untuk mengawasi dan menghimbau siswa agar tetap mempertahankan intensitas menonton tayangan kekerasan di media sosial tktok di tingkat yang rendah.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti penelitian yang sama dengan penelitian ini diharapkan dapat menambahkan jumlah subjek yang diwawancarai saat mengumpulkan data khusus. Hal tersebut bertujuan supaya hasil penelitian yang didapatkan lebih akurat. Peneliti juga memberikan saran kepada peneliti selanjutnya untuk menyusun aitem skala penelitian dengan kata-kata yang lebih mudah diterima oleh subjek penelitian sehingga tidak terjadi misinterpretasi makna. Peneliti selanjutnya diharapkan pula menambahkan variabel mediator atau variabel *intervening*.